

PRESSEMITTEILUNG

Geld zu Weihnachten: So viel verschenken Deutsche im internationalen Vergleich

- TransferWise analysiert, in welchen Nationen die Einwohner die höchsten Geldgeschenke zu Weihnachten verschicken
- Deutschland auf Platz 13 von 30
- Im internationalen Durchschnitt werden 270 Euro verschenkt

London, 19. Dezember 2019 - Mehr als jeder zweite Verbraucher in Deutschland will dieses Jahr laut einer [repräsentativen EY Umfrage](#) Geld zu Weihnachten verschenken. Während der Erhebung zufolge rund 70 Euro in Bar unterm Weihnachtsbaum liegen, sind die Deutschen bei weihnachtlichen Überweisungen deutlich spendabler. Mit durchschnittlich 250 Euro liegen sie international jedoch im Mittelfeld, wie der führende Anbieter für transparente Auslandsüberweisungen, [TransferWise](#), herausgefunden hat.

Dafür untersuchte das Unternehmen eine Stichprobe von über 50.000 anonymen Transaktionen aus 30 Nationen im Dezember der letzten drei Jahre. Die Überweisungen wurden über den Betreff "Frohe Weihnachten" in zahlreichen Übersetzungen als Weihnachtsgeschenk klassifiziert.

Viel Geld zu Weihnachten

Der Analyse zufolge fallen die weihnachtlichen Überweisungen insgesamt sehr großzügig aus. Im Vergleich der 30 untersuchten Länder liegt der Durchschnitt bei 270 Euro pro Transaktion. Singapur führt das Ranking mit durchschnittlich 610 Euro pro Überweisung an. Die zweithöchsten Geldgeschenke werden in Japan mit rund 440 Euro gemacht. Den dritten Platz belegt die Schweiz mit 430 Euro. Dahinter folgen Italien sowie Brasilien, deren Geschenke im Schnitt bei ganzen 380 bzw. 370 Euro liegen.

Deutschland trotz großzügigen Beträgen im Mittelfeld

Mit durchschnittlich 250 Euro pro Überweisung befindet sich Deutschland auf dem 13. Platz des Weihnachts-Vergleichs. An letzter Stelle rangiert Rumänien, dessen Einwohner mit 120 Euro die vergleichsweise niedrigsten Geldgeschenke verschicken. Davor liegen Estland, Bulgarien und Ungarn mit 170 bzw. 180 Euro pro Überweisung.

Die beliebtesten Zielländer der Deutschen sind die USA, Neuseeland und die Eurozone selbst, an deren Einwohner im Schnitt 320 Euro zu Weihnachten verschenkt werden.

Gina Gallaun, Produktmanagerin bei TransferWise, kommentiert: *"Wer an Weihnachten die überfüllten Shoppingmeilen umgehen, für den sind Geldgeschenke eine beliebte Alternative – besonders für Personen, deren Familien und Freunde nicht im gleichen Land wohnen. Heute müssen die Schenkenden glücklicherweise nicht mehr Anfang Dezember in die Filiale gehen, damit das Geschenk pünktlich eintrifft. Bei TransferWise sorgen wir dafür, dass die Überweisung so schnell und günstig wie möglich beim Empfänger ankommt."*

Sämtliche Ergebnisse der Untersuchung können Sie der nachfolgenden Tabelle entnehmen:

Diese Nationen verschicken die höchsten Geldgeschenke zu Weihnachten

Rang	Land	Durchschnittliche Überweisung
1	Singapur	€610
2	Japan	€440
3	Schweiz	€430
4	Italien	€380
5	Brasilien	€370
6	Spanien	€320
6	Österreich	€320
6	Malta	€320
9	Frankreich	€300
10	Vereinigte Staaten von Amerika (USA)	€290
11	Norwegen	€270
11	Portugal	€270
13	Deutschland	€250
13	Belgien	€250
15	Großbritannien	€240
15	Kanada	€240
15	Niederlande	€240
15	Zypern	€240
19	Australien	€230
20	Irland	€220
21	Neuseeland	€210
21	Schweden	€210
21	Polen	€210
24	Finnland	€200
24	Tschechien	€200
26	Dänemark	€190
27	Ungarn	€180
27	Bulgarien	€180
29	Estland	€170
30	Rumänien	€120
	Durchschnitt	€270

Für die Untersuchung analysierte TransferWise eine Stichprobe aus über 50.000 anonymen Transaktionen im Dezember der letzten drei Jahre, die über den Betreff "Frohe Weihnachten" in zahlreichen Sprachen als Weihnachtsgeschenke klassifiziert wurden. Berücksichtigt wurden lediglich Überweisungen an Privatpersonen und nicht an Unternehmen.

Über TransferWise

[TransferWise](#) ist ein global tätiges Technologieunternehmen, das an der besten Lösung arbeitet, um Geld schnell, einfach und günstig um den Globus zu bewegen. Egal, ob du Geld in ein anderes Land versendest, im Ausland lokal bezahlst oder internationale Zahlungen im Geschäftsverkehr tätigst, TransferWise Mission ist es, dein Leben einfacher zu machen und Geld zu sparen.

Im Jahr 2011 von Taavet Hinrikus und Kristo Käärmann gegründet, zählt das Unternehmen heute zu den am schnellsten wachsenden Technologieunternehmen weltweit. Seither hat TransferWise rund 692 Millionen US-Dollar an Equity- und Secondary-Kapital von Investoren wie BlackRock, Lead Edge, Lone Pine, Vitruvian, IVP, Merian Global Investors, Andreessen Horowitz, Sir Richard Branson, Valar Ventures und Max Levchin von PayPal eingesammelt.

Mehr als sechs Millionen Menschen nutzen TransferWise, um mehr als vier Milliarden Euro im Monat zu versenden. Jährlich wird so mehr als eine Milliarde Euro gespart.

Pressekontakt: Lukas von Zittwitz | lukas.v.zittwitz@tonka-pr.com | +49.30.403647.605